

## **Campesinos de los “noventa” hacia las ferias**

Creado: Martes, 26 Diciembre 2023 22:51

Escrito por Jesús Álvarez López

Visto: 542

---

Con gran expectativa esperan los consumidores de Santa Clara la participación de los campesinos del “Movimiento político-productivo de los 90 por el 90 cumpleaños de Fidel” de Camajuaní en las ferias agropecuarias por el fin de año. Pero su presencia no se circunscribirá solamente al municipio cabecera según explica Rolando Ruiz Rodríguez, Roly, coordinador de dicho movimiento.

Rolando- Nosotros arrancamos con las ferias este 27 de diciembre aquí en Camajuaní, el 28 en el poblado de Vueltas y el 30 en Santa Clara.

**Periodista- ¿Cuántos participarán por ejemplo en las ferias de Santa Clara?**

Rolando- Bueno, primeramente la participación de los 90 es masiva, pero tenemos 21 cooperativas que también concurrirán. Todos los años hacemos un aporte significativo a las ferias de Santa Clara y este año ha sido un poco más difícil pero allí estaremos con bastantes productos. Lo más representativo de Camajuaní que llevaremos es el ñame pero tampoco faltarán otras viandas y hortalizas a pesar de que el clima no ha sido favorable para estas últimas. Y lo que más agradece el pueblo es que vamos con precios asequibles.

**Periodista- Sobre ese tema deseo profundizar porque los “noventa” se caracterizan por vender más barato.**

Rolando- La consigna de los 90 es vender más barato que lo normalmente establecido, muy por debajo de los precios de los puntos de venta y carretilleros.

## **Campesinos de los “noventa” hacia las ferias**

Creado: Martes, 26 Diciembre 2023 22:51

Escrito por Jesús Álvarez López

Visto: 542

---



***Periodista- He visto personalmente a Misael Machado regalando sus coles en ferias anteriores.***

Rolando- Si, nosotros tenemos unos cuantos productores de los “noventa” que ya cuando llevan un tiempo vendiendo le da por regalar su mercancía, uno es solo Misael, también Roly, Billito, y unos cuantos más. Es que los 90 tienen esa cultura.

***Periodista- Yo creo que tiene que ver con la sensibilidad de esos hombres que llevan a Fidel en el alma.***

Rolando- Asimismo es, este es un movimiento que fue fundado en el 2016, en ocasión del 90 cumpleaños de Fidel, o sea ya tiene siete años, sus integrantes visitaron Santiago y rindieron homenaje a Fidel así como su poblado natal de Birán y su compromiso con nuestro Comandante en jefe será eterno.

***Periodista- Y después de estas ferias tendrán que seguir produciendo para el próximo año***

## **Campesinos de los “noventa” hacia las ferias**

Creado: Martes, 26 Diciembre 2023 22:51

Escrito por Jesús Alvarez López

Visto: 542

---

Rolando- Si claro, ellos son conscientes de la importancia de su labor, de su responsabilidad con la comida del pueblo que debe alimentarse todos los días.